

Medienmeldung vom 1. Juni 2012

Vorsicht vor falschen Spendensammlern

In Hägendorf hat ein jüngerer Mann in dieser Woche unter falschem Vorwand Geld gesammelt. Die Polizei rät zur Vorsicht.

Wie heute gemeldet, ging am Dienstag, 29. Mai 2012, gegen 19.00 Uhr ein jüngerer Mann am Eigenheimweg in Hägendorf von Tür zu Tür, um im Namen von «Terres des Hommes» Geld zu sammeln. Misstrauische Anwohner machten daraufhin das Hilfswerk auf den Vorfall aufmerksam. Die Organisation führt laut eigenen Angaben generell keine Geld-Sammlungen an Haustüren durch. Es ist davon auszugehen, dass sich eine oder mehrere Personen unter falschem Vorwand illegal bereichern. Weitere Meldungen liegen nicht vor. Der junge Mann hat dunkle Haare und sprach mit Akzent.

Generell empfiehlt die Polizei, bei unangekündigten Besuchen, besonders vorsichtig zu sein und sich zu nichts drängen zu lassen. Verdächtige Beobachtungen sollten umgehend der Polizei gemeldet werden.